

Insta la ONU a una paz duradera en Gaza



Imagen: Fuser News.

Naciones Unidas, 20 ene (RHC) El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, instó este lunes a una paz duradera entre Israel y Palestina, y llamó a la acción inmediata para proteger a los civiles en el territorio palestino ocupado.

Durante su intervención en la reunión del Consejo de Seguridad, el líder de la Organización de Naciones Unidas (ONU) llamó a liberar a todos los rehenes y calificó el alto el fuego en Gaza como “un rayo de esperanza”.

«Ayer, las tres primeras rehenes fueron liberadas como parte de la primera fase. Noventa prisioneros palestinos también fueron liberados por Israel», dijo durante la sesión este lunes del Consejo de Seguridad.

El alto funcionario destacó también la necesidad de que se permita el acceso rápido y seguro de las organizaciones humanitarias a la región y reiteró el compromiso permanente de la ONU con la ayuda a los afectados.

Más de 630 camiones de ayuda ingresaron a Gaza solo este domingo, de ellos, al menos 300, destinados al norte de la Franja.

En la reunión, la ministra de Relaciones Exteriores de Palestina, Varsen Aghabekian, celebró el fin de las hostilidades y destacó los esfuerzos de varias naciones para “poner fin el genocidio contra el pueblo palestino”, entre ellos el caso presentado por Sudáfrica ante la Corte de Justicia Internacional contra Israel.

Aghabekian reiteró el rechazo total al desplazamiento de palestinos, que viola los principios del derecho internacional y elogió la posición países como Egipto, Jordania y otros sobre ese aspecto.

Ministros y embajadores de los 15 países miembros del Consejo Seguridad intervienen sobre la situación actual en Oriente Medio durante la sesión de este lunes del órgano internacional. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/374562-insta-la-onu-a-una-paz-duradera-en-gaza>



Radio Habana Cuba